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 会長あいさつ   会長 臼田 暢 

本日、第 2 回目の例会

です。 

７月 4 日、千歳ローター

アクトクラブ第 1 回定例

会があり、今野委員長、

坂井会員と 3 名で出席

して来ました。今年度は

6 名と少人数ですが、勝

元会長の挨拶の中で、熱意を感じました。活動内容等

は、未定なものが多く残念なところもありますが、若さを

前面に打ち出し行動してもらえればと思います。提唱クラ

ブとしてバックアップするので、我々に対してアクトクラブの

アピールをどんどんしてもらいたい旨を挨拶の中でお話さ

せてもらいました。今後に期待致します。 

話は変わりますが、私は麻雀の事はあまりわかりませんが、

国士無双という最高得点の役がありました。同じパイで

はなく、全てが違うパイが一枚ずつ集まっての役です。 

私達も 44 名皆さんそれぞれ個性のある方ばかりの団体

です。全員持ち味・役目も違います。一つにまとまり大き

な役をはたせる様、協力し合いましょう。そして、出会い

は人生の宝物。出会いは大事にしましょう。 

本日は、各委員長の活動方針です。私の無理なお願

いで委員長をお引き受け頂けた方もいらっしゃいます。改

めてお礼申し上げます。 

 

 幹事報告  幹事 本村信人 

 第 56 回全道ろうあ者夏季体育大会記念誌が届い

ています。当クラブが協賛しております。 

 第 16 回ロータリー韓日親善会議のご案内 

 第 2510 地区財団奨学金・平和フェロー委員会 

「2025-26 年度財団奨学生募集」のご案内 

 LINE グループ連絡板について 

公式アカウント有料化に伴い、LINE グループを利用す

ることになりました。それに伴い、ICT 委員会から登録を

お願いしています。今後例会案内、出欠も簡単に取れ

るようになります。スマホへのスケジュールの保存も簡単に

出来るようになり便利だと思いますので、よろしくお願い

致します。 

 

 ニコニコボックス  

ニコニコ箱委員会 委員長 髙橋伸光 

第 2 回例会よろしく、長沼 RC 訪問、エスコンあと１席、

など、大勢の皆様ご協力ありがとうございました。 

臼田暢会員、四方信次会員、関根悟会員 

 

 本日の例会プログラム  

通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活

動方針」 

担当：理事会 進行担当/幹事 本村信人 

本日は、各担当委員長の活動方針の発表です。 

欠席の方は、提出された資料を、私が代読致します。 

本日のニコニコ BOX 合計額 16,000 円 

今年度 累計額 66,000 円 

例会出席状況（2024 年 7 月 9 日） 

会員数 44 名 

出席率計算に用いる会員数 42 名 

会員出席者数 26 名 

欠席者数（内：無断欠席） 16（0）名 

出席率 61.90 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 0 名 

2 出席者数総計 26 名 
 

前回例会 確定出席率（2024 年 7 月 2 日） 

確定出席率（MU 含む） 71.43％ 

2.50 ％  
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 各担当委員会の活動方針  

SAA 委員長 菅原百合子 

今年度の SAA 委員長とし

て、毎週の例会をスムーズに

進行し、品位を保ちつつも

楽しい雰囲気のある運営に

努めて参ります。ゲスト、ビジ

ターを歓迎し、心地よい例会

の進行、そして例会や会合

がその目的を発揮出来る様努めます。SAA としての責

任をもって１年間頑張りたいと思いますので、よろしくお

願い致します。 

 

出席、ニコニコ箱委員会 委員長 髙橋伸光 

前任の星さんが非常に完

璧にしていただいたので、私

も見習って一生懸命頑張

りたいと思います。 

まずは、受付担当として受

付準備を例会開始 20 分

前までに完了させることに

尽力致します。さらには、毎例会の出席率の向上をめざ

し、手島副委員長、新メンバーとの方とも相談しながら、

例会出席への奨励も心がけて参ります。また、ニコニコ

BOX に関しましてもスムーズな進行と正確な管理・集計

を行いながら、年間目標の達成推進に微力ながら貢献

したいと思っております。目標額に関しましては臼田会長

とお話しましたが、100 万円の目標を定めています。途

中で上方修正出来るように頑張っていきたいと思います。

今般の物価上昇のおり、大変かと思いますが皆で喜びを

分かち合い共有しながら楽しんで運営をしていきますの

で、どうかよろしくお願い致します。 

 

親睦活動委員会 委員長 石川貴美子 

臼田年度で親睦委員長に

なりました。私は、四方会長

年度に初めて、分からないま

ま親睦委員長になり、会長

やその他の会員にも迷惑を

かけながら１年を務めまし

た。今回で 2 度目の親睦委

員長で、臼田会長とは同期入会ですので臼田会長に

は頑張ってもらいたく今年度は今まで以上に楽しく、出

来れば、会員やご家族も一緒に楽しめるようなイベント

や、やったことのない企画をして皆様に喜んでもらえるよう

な楽しい親睦にして、臼田年度が忘れられないような年

度にしていきたいと思います。また、今回も会長や他の会

員様に迷惑をかけますが、１年間よろしくお願いします。 

 

クラブ研修、新会員研修、細則検討委員会 委員長 坂井 治 

RI 会長テーマ「ロータリーのマジック」 

『勇気を出して行動しよう』 

ステファニーA・アーチック RI 会長 

臼田会長のテーマ「ロータリーを知ろう！そして楽しもう」

を推進するために委員会としても活動してまいります。 

【クラブ研修・新会員研修】 

年間二回の例会を使って全会員対象に研修を行う。 

１回目 ９月 24 日 通常例会 RAC メンバー卓話 

２回目 ３月４日  通常例会 

国際ロータリー理事会は、会員の「研修」から参加者中

心の「ラーニングへとロータリ

ーの文化を転換する一環と

して、役職名を次のように変

更しました。国際協議会研

修リーダーを国際ロータリーラ

ーニングファシリテーターに、

地区研修リーダーを地区ラ

ーニングファシリテーターに、クラブ研修リーダーをクラブラー

ニングファシリテーターに変更となります。ラーニングファシリ

テーターとしての役割は、指導者や教師とは異なり、参

加者の学びや洞察を促進し、支援することに焦点を置き

ます。 この変更は、教えるよりも学ばせる、啓発する立

場を強調していると考えます。 参加者が主体的に学ぶ

機会や環境を提供することに重点が置かれるでしょう。こ

の変更は、より柔軟で参加者中心の学習環境を構築し、

地域・地区・クラブのメンバーの自己成長やロータリーの

発展を支援することを目指します。 

【細則検討】 

2024-2025 年度は規定審議会が開催され定款変更

があると思われる 

ロータリー章典、手続き要覧も変更になる 

クラブ定款も合わせて変更が必要になる年 

3 月に一度程度 ロータリー情報の時間をもうけることも

検討 

 

会報、広報、雑誌委員会 委員長 藤本裕之 

【会報･広報】 

例会や年間行事を週報に

て掲載し、活動報告として

保存する。各委員会からの

情報を収集し、SNS、ホー

ムページや WEB サイトを活

用し、地域社会の人々に

積極的に広報活動を行う。 
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【雑誌】 

「ロータリーの友」に掲載してもらえる事柄を見つけ、積極

的に応募する。 

私自身は例会、事業積極的に参加出来るように頑張っ

て今年一年やりたいと思います。よろしくお願い致します。 

 

ICT（情報通信）委員会 委員長 武田伸也 

（代読：本村幹事） 

当委員会は、ホームページの制作と管理の他に、当クラ

ブの活動の記録･資料等を効率よく保存する仕組み作

り、また会員への情報伝達の利便化と効率化を担う業

務を主体的に行っています。近年は、会報委員会と連

携し会報を会員の皆様へ LINE で発信しています。今

年度は、引き続き会員の皆様の知恵とアイデアをお借り

しながら業務に尽力して参ります。できることからコツコツ

と一年間取り組んで参ります。どうぞよろしくお願い致しま

す。 

 

会員増強、維持委員会 委員長 髙木昌人 

会員増強・維持委員会です。宜しくお願いします。会員

の数を減らさずに、もっと増やすという委員会です。そうい

う意味ではスタート時に3名

の新入会員がいるというのは

臼田会長はじめ関わった

方々は本当にすごいと思い

ます。ありがとうございます。

正直に申しますと、数か月

前に臼田会長からこの役を

拝命した時からずっと気が重い状態です。僕のことをよく

ご存知の方ならわかるかと思いますが、僕は人を誘うとか

口説くというのが本当に苦手です。ましてや会費が 10 何

万円で日中のこんな時間帯に仕事を削ってホテルで食

事をするなんて普通ならちょっと考えにくい団体に誘うな

んて至難の業だと思っています。ですが「苦手を克服する」

のもロータリーならではの機会かと思いますので、何とか頑

張って参りたいと思います。会員の皆さまにおかれまして

は、入会候補の情報とかがあれば是非とも高木も誘って

いただき入会へのお手伝いをしたいと思います。８月 27

日の担当例会では、今月 28 日に行われる地区主催の

クラブ活性化ワークショップに参加して勉強してきたことを

報告したいと考えています。どうかご出席宜しくお願いしま

す。一年間宜しくお願いします。 

 

社会奉仕委員会 委員長 入口浩一郎 

今年度は内容がヘビー過ぎます。今年度は新しく鮭のぼ

り事業、農園の稲もあります。分からないなりにやろうとお

思いますが、自分のスキルアップのために皆さんの協力を

仰いで一生懸命やっていき

たいと思います。早速、５

月に稲を植えて先日草刈

りを行いました。手植えなも

のですから、機械のきちんと

並んだのとは違いポツポツと

植えられていました。素人なりに頑張ってきたなと思いま

す。９月には刈りに行きます。皆さんで行きましょう。よろ

しくお願い致します。 

 

職業奉仕委員会 委員長 大久保 尚 

（代読：本村幹事） 

昨年度以前より、「職業奉仕とはなにか」という視点で、

研修や講義が行われてきました。会員の職業奉仕に関

するマインドも醸成されつつある時期と思われ、今年度

は職業を通じて社会へ貢献している実際の職場の訪問

を企画したいと考えています。より職業奉仕に対する意

識と興味が深まるように活動して参ります。 

 

国際奉仕、空港募金箱委員会 委員長 山口康弘 

（代読：本村幹事） 

【国際奉仕委員会】 

以下の 4 項目を中心に活動をして参ります。 

1. 2510 地区における国際奉仕事業及び研修会への

コミットメント 

2. 国際大会への参加推進活動 

3. ロータリー財団との連携 

4. その他、国際的な奉仕活動へのコミットメント 

【空港募金箱委員会】 

当クラブの優位性をもった特色ある事業であり、本事業

の継続及び募金箱設置の拡充、並びに広報活動を中

心に行います。 

「空港募金箱事業の展開」 

① 募金箱の管理業務 （募金箱の巡回、鍵の管理、

浄財の回収・仕分け） 

② 新千歳空港における募金箱の拡充 

③ 浄財の効果的な利活用 

④ 本事業の広報活動 
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青少年奉仕、ローターアクト委員会 委員長 今野桂子 

青少年奉仕およびローターアクトの委員会に初めて参加

させていただきます。まず、関連する各種委員会やセミナ

ー等に出ようと思っています。 

アクトの最終例会、第 1 回例会、そして今年度のアクト

地区大会が千歳で開催さ

れると聞き地区大会にも参

加してきました。一つずつ勉

強しながら進んでいこうと思

っています。恵庭 RC さんや

千歳 RC さんも沢山の方が

例会に参加されていたのですが、会長、幹事はじめガバ

ナー補佐、皆様方にも例会の参加をお願いしていくこと

になると思います。盆踊りなどアクトの行事への参加もお

声がけしていきたいと思いますので、よろしくお願い致しま

す。また、気になるところは、アクトを卒業した方が 4 名い

らっしゃって、7 名になっていました。増員を目指して、皆

さんの会社の方で対象の年齢の方がいるとか周りにいる

などそういう情報がありましたら、よろしくお願い致します。 

 

ロータリー財団委員会 委員長 岩下 誠 

（代読：本村幹事） 

地区ロータリー財団セミナーへの出席を通じ、ロータリー

財団の事業内容を把握し理解促進に努めるとともに、

国際ロータリーとロータリー財団が一体となって取り組むロ

ータリーの最優先プログラムであるポリオ・プラスへの取り

組みとして、ポリオ撲滅キャンペーンとして８月 23 日に

開催される納涼例会での街頭募金の実施を行ってまい

ります。 

 

米山記念奨学委員会 委員長 尾本眞二 

（代読：本村幹事） 

臼田年度、米山記念奨学委員会を仰せつかり、ロータ

リー米山記念奨学事業とは、全国のロータリアンからの

寄付金を、財源として、日本で学ぶ外国留学生に奨学

金を財源として、日本で学ぶ外国留学生に奨学金を支

給し支援する国際事業です。講師を呼んで卓話しようと

思います。 

 

友好クラブ委員会 委員長 大下和志 

今年度は長泉ロータリークラ

ブの周年がありますので、記

念式典に合わせてツアーを

考えています。日程、スケジ

ュール等は長泉ロータリーク

ラブの委員長と調整次第、

皆さんに案内させていただき

たいと思いますので、よろしくお願い致します。 

 

IM 実行委員会 委員長 関根悟 

四方ガバナー補佐のもと、なるべく四方ガバナー補佐の

意向を実現出来るように、

またクラブのメンバーの職業

を取り入れながら、特色を

出してやっていきたいという

意向がありました。その中で

一生懸命考えております。

まず、当クラブメンバーは、全員登録とゴルフへの参加を

是非お願いしたいと思っておりますので、どうか一年間よ

ろしくお願い致します。 

 

 地区委員の活動方針  

第 2510 地区年次基金推進チーム 委員 田口 廣 

ここ数回、奥さんの調子が悪くて休んでいました。申し訳

ありません。転倒して腰を打ってしまいました。大分良くな

ってきたので例会に出られる

かなと思います。食事もこの

年になって初めて親子丼が

作れるようになりました。長

泉ロータリークラブさんと見学

していただいた馬が函館競

馬場で走りました。かなりいいかなと思いましたが、10 着

でした。無事に帰ってきてまた札幌で走ります。 

さて、ロータリーですが、これまでここに立ちますと、国際

奉仕・VTT という言い方をしていましたが、今年度出村

ガバナー年度では、国際奉仕、ロータリー財団で一括り

になっているようで、その中の年次基金推進チームに配

属されました。年次基金は、個人で一人 1000 ドル以

上（約 16 万円）の寄付を致しますと、ポールハリスフェロー

となります。累積で 2000 ドルを超えるとマルチプル・ポー

ルハリスフェローとなります。当クラブは、ポールハリスフェロ

ーは 12 名、マルチプル・ポールハリスフェローは、9 名いま

す。年次基金推進チーム委員会がまだ開かれていない

ので、委員長の方針が決まっていません。今月末に委員

会が開かれますが、協力のお願いがあるのではと思いま

す。いただいた 1000 ドルがどのように使われているかとい

うと、WF（国際財団活動資金）もしくは DDF（地区財団活

動資金）という形になり３年後に使えます。クラブ資金と

地区の資金を合わせて事業が展開されます。今後とも

資金協力をお願い

すると思いますので、

よろしくお願い致しま

す。 
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 次回例会案内  

プログラム委員会 委員長 高野 悠 

次回 7 月 16 日は、休会です。（定款第７条第 1 節） 

次々回例会は、7 月 23 日（火）、移動親睦夜間例

会「ラム＆ビール」です。担当は親睦活動委員会。開会

点鐘 18 時 30 分。例会場はキリンビアレストラン ハウ

ベ。 

 

 NEWS ＆ TOPICS  

新役員(理事)ご挨拶 

７月 1 日、2024-2025 年度がスタート致しました。横

田千歳市長はじめ各所に新役員がご挨拶に伺いました。 

 

ロータリーふれあい農園草刈り作業 

田植えから始まった今年度のふれあい農園事業。7月 5

日には、草刈り作業を行いました。 

 SCHEDULE  

7 
月 

母子の健康月間 ■RID2510 クラブ活性化ワークショップ 
■親睦例会「ラム＆ビール」（千歳 RAC 合同） 
16 日 休会（定款第 7 条第 1 節：同一週に国民の祝日） 

23 日 

移動親睦夜間例会「ラム＆ビール in ハウベ」 
例会場/キリンビアレストランハウベ 
※千歳 RAC 合同例会 
[担当/親睦活動委員会 委員長 石川貴美子] 

26 日 RI 第 2510 地区第７グループ「エスコン野球観戦」 

28 日 
RI 第 2510 地区クラブ活性化ワークショップ（旧会員
増強セミナー） 

30 日 例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 

8 
月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 ■千歳 RAC「市民納涼
盆踊り出店事業」支援 ■親睦例会「納涼例会」 

6 日 
通常例会「2023-2024 年度 RYLA セミナー報告」 
[担当/青少年奉仕委員会] 

13 日 休会（定款第 7 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 
20 日 例会日変更（8 月 23 日） 

23 日 

移動夜間例会「納涼例会 in 千歳市民納涼盆踊り」  
※例会場/グリーンベルト盆踊り会場 
※合わせてポリオ街頭募金も行います 
※例会のみ飲食はありません 
[担当/ロータリー財団委員会 委員長 岩下誠、親睦活動委員会 
委員長 石川貴美子] 

27 日 
通常夜間例会「会員拡大」    
[担当/会員増強・維持委員会 委員長 髙木昌人] 

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間、ロータリーの友月間 ■秋
の全国交通安全運動「セーフティコール」 ■千歳中央 LC 創
立記念例会 ■千歳神社秋季例大祭 
３日 休会（定款第 7 条第 1 節:その他） 

10 日 
通常夜間例会「ガバナー公式訪問」    
[担当/SAA 委員長 菅原百合子] 

14 日 RI 第 2510 地区財団補助金管理セミナー（札幌） 
17 日 休会（定款第 7 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

24 日 
通常例会「会員研修」 [担当/クラブ研修・新会員研修・細則
検討委員会 委員長 坂井治] 

28 日 鮭のぼり事業 

10 
月 

地域社会の経済発展月間、米山月間 ■世界ポリオデー 
■秋の清掃奉仕活動 ■次年度理事立候補手続き 

1 日 
移動例会「秋の清掃奉仕活動  」  場所/キウス 
[担当/社会奉仕委員会 委員長 入口浩一郎] 

８日 通常夜間例会「半導体関連」   [担当/理事会] 
15 日 休会（定款第 7 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

22 日 
通常例会「ロータリーふれあい農園の事業報告」 
[担当/社会奉仕委員会 委員長 入口浩一郎] 

24 日 RI 第 2510 地区 地区大会記念ゴルフ大会 
29 日 例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 

11 
月 

ロータリー財団月間 ■世界インターアクト週間 ■創立記念
日 ■地区大会 ■次年度理事指名委員会設置 
5 日 休会（定款第 7 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

9-10 日 RI 第 2510 地区 地区大会（札幌） 

12 日 
通常例会「未定」 
[担当/ロータリー財団委員会 委員長 岩下誠] 

19 日 
通常夜間例会「クラブ創立の志」  [担当/理事会] 
千歳セントラルロータリークラブ創立記念日 

26 日 休会（定款第 7 条第 1 節:その他） 


